



新しい年を迎えました。皆さまにとって健康で幸せな年になりますように・・・

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

昨年末の発達支援に関する講演会の中で、桑原綾子先生が、「支援の基本はまず“きくこと”です」と言われました。聞く・聴く・訊く・・・いろいろな“きく”がありますが、ワークショップを体験しながら、傾聴することの難しさ、大切さを痛感しました。そして、次の詩を思い出しました。



「子どもの話に耳を傾けよう」

きょう 少し

あなたの子どもが言おうとしていることに耳をかたむけよう

きょう 聞いてあげよう あなたがどんなに忙しくても

さもないと いつか子どもはあなたの話を聞こうとしなくなる

子どもの悩みや要求を聞いてあげよう

どんなに些細な勝利の話も

どんなにささやかな行いも ほめてあげよう

おしゃべりを我慢して聞き

いっしょに大笑いしてあげよう

子どもに何があったのか 何を求めているのかを見つけてあげよう

そして言ってあげよう 愛していると 毎晩 毎晩

叱ったあとは 必ず抱きしめてやり

「大丈夫だ」と言ってやろう

子どもの悪い点ばかりをあげつらっていると

そうやってほしくないような人間になってしまう

だが 同じ家族の一員なのが誇らしいと言ってやれば

子どもは自分を成功者だと思って育つ



きょう 少し

あなたの子どもが言おうとしていることに耳を傾けよう

きょう 聞いてあげよう あなたがどんなに忙しくても

そうすれば 子どもも あなたの話を聞きに戻ってくるだろう

ウェイトリー 作

第3回 保護者座談会『にこにこみかんトーク』



1月28日(月)10時～ 保内庁舎2階の第2会議室で、桑原綾子先生による「性教育」に関するお話があります。

桑原先生にはお忙しい中、昨年2月の「にこにこみかんトーク」、昨年12月の「発達支援に関する講演会」に引き続き、来ていただきます。いつも分かりやすく心に響くお話をされるので、昨年の「にこにこみかんトーク」に来られた方は、ぜひ続きが聴きたい、と申し込まれています。参加を希望される方は気軽に教育支援室までお電話ください。お待ちしております。

☎21-6864

※ 先生が今治市で運営されている「ライフサポートここはうす」で販売されている果物や野菜の「手作りジャム」を持参・販売される予定です。

一瓶300～400円程度。とてもおいしい(味は支援室スタッフが保証します!)ので、関心のある方はお楽しみに!

今年度最後の

「ミュージック・ケア」「療育・教育相談」に参加を希望される方は、教育支援室までお電話ください。

☎ 21-6864

ミュージック・ケア 予定



第6回 2月9日(土)10:00～

上岡先生 療育・教育相談 予定



第6回 3月7日(木)午後

お正月に愛媛新聞を読んでいたら、今治市在住でADHD(注意欠陥多動性障害)当事者のあーさんが(漫画家)の記事を見付けました。あーさんが、発達障がいに関する悩みや疑問にアドバイスする連載で、第1木曜日に掲載される予定だそうです。



県立高校における

「通級による指導」について

愛媛県では、今年度開始の新居浜商業高校に引き続き、来年度から長浜高校で「通級による指導」が実施されることになりました。

ただし、自校に設置された通級指導教室で指導を受ける「自校通級」となっています。

宇和が生んだ芸術家「白井雨山」を取り巻くミュージカル

「雨二モマケズ」 ～雨山と賢治の夢100年～

昨年12月14日(金)宇和文化会館で宇和特別支援学校高等部2年(知的障がい部門)と宇和高等学校2年ミュージカル班によるミュージカルを、支援室スタッフ一同で観劇しました。

大観衆の前で、一人一人が役になりきって堂々と演技をする姿に大変感動しました。支援室の事業に参加している生徒さんたちもいきいきと輝いていました。こんなに素晴らしい舞台にするまでの努力と大きく成長した姿に、心より拍手を贈ります。感動をありがとう!!

